



HERRAMIENTAS DIGITALES PARA LOS DOCENTES

Un total de 90 equipos de cómputo portátiles, nuevos, fueron entregados a docentes tiempo completo y tiempo completo ocasional, por parte del rector Juan Carlos Urriago, en cumplimiento del compromiso adquirido de dotar de nuevas herramientas digitales a los docentes, permitiendo agilizar sus procesos y aportar al cumplimiento de las metas establecidas en el Plan de Desarrollo Institucional 2021 – 2030.

“Estos equipos son de uso institucional y les permitirá acceder a todos los recursos con los que cuenta la UCEVA en su infraestructura tecnológica, la cual continuamos fortaleciendo acorde con las necesidades que van surgiendo y las nuevas posibilidades que va ofreciendo las TIC”, expresó el rector Juan Carlos Urriago.

Los equipos portátiles recibidos por los docentes Ucevistas y que fueron asignados teniendo en cuenta los profesionales que habían realizado la solicitud por la naturaleza de su labor, tienen memoria interna de 16 GB, Windows 10 Pro.

De acuerdo con lo indicado por el Rector, algunos de los equipos de escritorio que serán remplazado por los portátiles, se pondrán al servicio de los centros de práctica del área de la salud donde se ha evidenciado esta necesidad por parte de los estudiantes en rotación.

